

Mein Cosplay Tagebuch

56 Tage des Wahnsinns

Von Holofaye

Kapitel 6: Noch 51 Tage bis zur Con

Also motiviert war ich auf jeden Fall.

Nach der Arbeit mal auf den Speicher gehen, alte Stoffe suchen, die ich irgendwann mal gekauft und längst wieder vergessen habe...

Ja, das war der Plan.

Dann ist etwas passiert, was meistens passiert und mir meine ganze schöne Planung ruiniert.

Migräne.

Damit war der Tag eigentlich gelaufen.

Ich musste früher von der Arbeit gehen, bin zu Hause nur auf die Couch und habe geschlafen. Habe mich danach tatsächlich noch zum Qi Gong aufgegriffen, auf dem Weg hin und zurück vergeblich versucht mit Pokemon Go was zu fangen, und dann hat mich mein Kater daheim in die Todeskrallen genommen.

Seltsamerweise war meine Migräne plötzlich weg als ich mich ins Bett gelegt habe. Jetzt könnte ich Bäume ausreißen, aber ich muss ja schlafen, weil morgen Gitarrenunterricht, Arbeiten, eine Trauerfeier und mein Abwasch anstehen.

Migräneattacken werden mich wahrscheinlich auf meinem Weg zum Cosplay noch mehrmals begleiten und meinen Zeitplan katastrophal durcheinander bringen.

Ich sollte ein bis zwei Tage Migräne pro Woche einkalkulieren, aber das Endergebnis – nämlich die Arbeit von sieben Tagen in fünf zu schaffen – verursacht bei mir schon beim Gedanken daran eine Stress-Migräne-Attacke.

Egal, auch Migräne wird mich nicht aufhalten!